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ATA DA (1ª) PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DO (1º) PRIMEIRO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA (2ª) SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA DA (10ª) DECIMA 
LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA LUZIA D’OESTE/RO. 
 
Aos sete dias do mês de fevereiro, do ano de dois mil e vinte e dois (07/02/2022), às 
18h00min, sob Presidência do edil Jose Wilson dos Santos, vice-presidente Sivair Jose 
Alves, Secretario Arlindo Barbosa Neto, na presença dos edis: José Antônio Justiniano 
dos Santos, Aldair Leite Rodrigues, Vinicius Ferreira Barbosa, Serli Matt, Laercio Aguiar 
Constatou o número legal de quórum, invocou a proteção de Deus, declarada aberta a 
sessão, procedeu a leitura de um versículo Bíblico, iniciou os trabalhos com a aprovação 
da Ata da sessão anterior (3ª sessão extraordinária 2022), lida as proposições constante 
da pauta de publicação; 1 – PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 001/2022 que; 
“dispõe sobre a abertura emergência destinadas ao setor cultural a serem adotados 
durante o estado de calamidade pública reconhecida pelo decreto legislativo nº 06 de 20 
de março de 2020 e consolidado pela lei 14.017/2020. ” 2 - PROJETO DE LEI Nº 
073/2021 que; “dispõe sobre o serviço de inspeção municipal de produtos de origem 
animal no município de Santa Luzia D’Oeste – RO e dá outras providencias. ” 3 - 
PROJETO DE LEI Nº 007/2022 que; “Institui a semana da agricultura familiar no âmbito 
municipal de Santa Luzia D’Oeste-RO e dá outras providencias”. 4 - PROJETO DE LEI Nº 
074/2021 que; “Institui a declaração de direitos de liberdade econômica municipal, 
estabelecendo normas para atos de liberação de atividade econômica e analise de 
impacto regulatório e da providencia. ”  5 - PROJETO DE LEI Nº 0075/2022 que; “Dispõe 
sobre emergência destinadas ao setor cultural a serem adotados durantes o estado de 
calamidade pública reconhecida pelo decreto legislativo nº 06 de 20 de março de 2020 e 
consolidado pela lei nº 14.017/2020. ” 6 - PROJETO DE LEI Nº 0044/2021 que “Dispõe 
sobre o imposto sobre a propriedade predial e territorial urbana (IPTU) aprova a planta de 
valores genéricos – PGV. ” 7 – INDICAÇÃO Nº 001/22/VEREADOR/LAERCIO/VINICIUS 
– INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal – através da Secretaria 
competente, que seja revisto o valor da bolsa de estudo dos estagiários remunerados de 
nível superior e que seja reajustado para um valor de no mínimo R$ 1.100,00 (um mil e 
cem reais). 8 – INDICAÇÃO Nº 02/2022/SIVAIR - INDICA ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal – através da Secretaria competente, que viabilize substituição das 
pontes de madeiras por tubos armcos na linha 176 km 02, no km 04 (depois da ponte da 
dona maura) e no km 05. 9 – INDICAÇÃO Nº 03/2022/LAERCIO - INDICA ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal – através da Secretaria competente, que seja 
limpeza e recolhimento de entulhos, galhos de arvores e derivados no âmbito urbano do 
município. 10 – INDICAÇÃO Nº 04/2022/SIVAIR - INDICA ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal – através da Secretaria competente, que viabilize meios em firmar 
convênio (parcerias) com casa de apoio em Porto Velho, a fim de receber pacientes que 
se deslocam para realizarem tratamento especializado na capital do Estado. 11 - 
INDICAÇÃO Nº 05/2022/SIVAIR – INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal – 
através da Secretaria competente, que seja realizado o rebaixamento da serra da linha 
176, km 01, lado norte. 12 – REQUERIMENTO Nº 01/22/SIVAIR - REQUERER que após 
aprovado seja encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Jurandir de Oliveira 
Araújo, através da Secretaria competente, que seja enviado a está casa explicações e 
providencias cabíveis para regularizar o valor do auxílio alimentação conforme dispõe no 
§ 2º do Art. 109 da lei 055 de 2010 de 28 de julho de 2010. 13 – REQUERIMENTO Nº 
02/22/VINICIUS - REQUERER que após aprovado seja encaminhado ao Senhor Ezequiel 
Marcos Cassol Sehnem, Gerente da 5° regional do DER de Rolim de Moura, para que 
seja enviada a está egrégia Casa de Leis informações sobre recuperação, manutenção e 
caso houver a pavimentação da linha 45 que liga Santa Luzia D’Oeste a São Felipe 
D’Oeste e qual a previsão de início e termino. NO PEQUENO EXPEDIENTE (cinco 
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minutos sem aparte) José A. iniciou cumprimentando e agradecendo a todos que 
acompanham a sessão através das redes sociais, falou sobre os trabalhos que estão 
sendo realizado no município pelo poder executivo. Laercio iniciou cumprimentando e 
agradecendo a todos que acompanham a sessão através das redes sociais, teceu críticas 
a falta de iluminação pública e ao projeto nº 44/2021 que trata do aumento do valor de 
IPTU e teceu comentários sobre um áudio de supostamente um vereador fala do projeto e 
aumento de salário.  ORDEM DO DIA colocado em discussão REQUERIMENTO Nº 
01/22/SIVAIR e após discutido foi aprovado em Única votação, pelo processo simbólico, 
por unanimidade, colocado em discussão REQUERIMENTO Nº 02/22/VINICIUS e após 
discutido foi aprovado em Única votação, pelo processo simbólico, por unanimidade. 
colocado em discussão REQUERIMENTO DO EXECUTIVO PARA RETIRAR O 
PROJETO DE LEI Nº 44/2021 DE PAUTA, CONFORME DISPÕE O ART. 110 DO 
REGIMENTO INTERNO – e após discutido foi aprovado em Única votação, por 5 votos a 
favor da retirada do Projeto de Lei nº 44/2021 (Arlindo, Sivair, Reginaldo, Aldair, José 
Wilson(voto de desempate)) e 04 votos contra (Laercio, Vinicius, José A., Serli), colocado 
em discussão PROJETO DE LEI Nº 007/2022 – e após discutido foi aprovado na 1º 
votação, pelo processo simbólico, por unanimidade; GRANDE EXPEDIENTE (dez 
minutos com aparte) Reginaldo iniciou cumprimentando e agradecendo a todos que 
acompanham a sessão através das redes sociais, teceu comentários sobre o aumento do 
piso salarial dos professores e ressaltou que é uma classe que merece ser valorizada e 
teceu comentários sobre as preposições apresentadas na sessão. Serli iniciou 
cumprimentando e agradecendo a todos que acompanham a sessão através das redes 
sociais, teceu comentários sobre projeto de lei do IPTU e se posicionou contra desde 
início do projeto e falou das demais preposições apresentadas aqui hoje. Sivair iniciou 
cumprimentando e agradecendo a todos que acompanham a sessão através das redes 
sociais, falou sobre suas preposições apresentadas na sessão hoje. Laercio iniciou 
cumprimentando e agradecendo a todos que acompanham a sessão através das redes 
sociais, falou sobre as preposições apresentas aqui hoje e se colocou contra o projeto do 
IPTU e parabenizou as pessoas que se manifestaram na casa trazendo faixas e cartazes 
de forma ordeira e respeitosa, teceu comentários contrarias as diárias gastas pelo 
executivo no ano anterior, emitiu nota de repudio a farmácia do municipal sobre forma de 
atendimento e a falta de medicamentos. José A. iniciou cumprimentando e agradecendo 
a todos que acompanham a sessão através das redes sociais, falou sobre as preposições 
apresentadas n sessão de hoje e pediu compreensão e perdão a popupalção por um 
áudio de WhatsApp que vazou de sua autoria e ressaltou que o áudio se referia a uma 
estratégia política e não representa sua conduta moral.  Os trabalhos na íntegra, 
encontram-se gravados na Secretaria da Câmara. O Presidente agradeceu a proteção de 
Deus, encerrou os trabalhos que secretariei e assina o Presidente. 


